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Aos (22) vinte e dois dias do mês de março do ano de 2017 às (15h00) 
quinze horas, sob a presidência em exercício da vereadora Silvania Barbosa, 
reuniu-se a Câmara Municipal de Maceió situada a Praça Marechal Deodoro 
da Fonseca, número 376 (trezentos e setenta e seis) nesta capital com as 
presenças dos vereadores: Lobão, Antônio Holanda Davi Davino, Francisco 
Holanda Filho, Francisco Sales, Galba Novais Netto, Dudu Ronalsa, Eduardo 
Canuto, Zé Marcio, Kelaman Vieira, Luciano Marinho, Maria Aparecida, 
Ronaldo Luz, Fátima Santiago, Samyr Malta, Siderlane Mendonça, Sivânia 
Barbosa, Silvânio Barbosa e Tereza Nelma. Lida e aprovada à ata da sessão 
anterior. No Grande Expediente, como Primeiro Orador vereador Zé 
Marcio Filho comunica aos demais colegas que apresentou projeto nessa 
Casa, que trata diretamente na questão do desemprego sendo uma 
realidade nos dias de hoje no Nosso País como um todo, não deixando de 
ser diferente essa realidade em nosso município. Diz que o projeto 
supracitado tem como proposta, passar a ofertar passagens gratuita as 
pessoas desempregadas, durante o período que as mesmas estejam sob o 
recebimento legal devido de salário aos desempregados. Em seguida 
discorre também sobre outro projeto de sua autoria, com a proposta de 
beneficiar a saúde dos animais domésticos, acreditando no apoio dos demais 
pares junto as citadas propostas. Em aparte vereador Luciano Marinho 
parabeniza o projeto citado pelo orador, referente à questão animal, tendo 
em vista que a ZOONOZE, não atendi a demanda. Fala que esse vereador 
tem sido procurado por pessoas ligadas à defesa dos animais para esse fim 
dentre outras demandas. Em aparte vereador Ronaldo Luz diz concordar na 
evolução, referente a  em dar suporte aos desempregados. Ressalta que em 
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sua opinião a proposta da bonificação da passagem nos transportes públicos 
pode esta passando para os empresários uma responsabilidade que não é 
sua. Em aparte vereadora Fátima Santiago, também corrobora com o tema 
em questão, sobre a bonificação para os desempregados, entendendo a 
preocupação do vereador Ronaldo,no tocante a proposta da gratuidade das 
passagens, para que não venha causar um dano de cobrir um santo e 
descobrir outro. Em aparte vereador Samyr Malta Parabeniza o orador, pela 
proposta sobre a gratuidade nos transportes públicos, bem como se 
solidariza com a preocupação dos vereadores Fátima Santiago e Ronaldo 
Luz, onde essas questões ligadas ao Transporte Público, no entendimento 
desse vereador deveriam voltar a serem tratadas por esse Parlamento. 
Retornando orador faz um breve relato sobre os questionamentos dos 
pares, ressaltando que na sai ótica os empresário podem suportar a 
bonificação do passe livre durante os 4 messes como foi citado. Ressalta 
que a proposta seria uma forma de motivação junto ao trabalhador 
desempregado, para que o mesmo busque ser inserido no mercado de 
trabalho, uma vez isso acontecendo fatalmente esse usuário vai voltar a usar 
os transportes públicos pagando devidamente sua passagem. Em aparte 
vereador Francisco Sales parabeniza o orador e sugere que o mesmo 
busque apoio do Município e do Estado nessa questão. Retornando orador 
traz mais subsídios sobre as propostas, agradecendo a participação dos 
pares. Segundo Orador vereador Silvânio Barbosa passa a se dirigir a parte 
alta da cidade, que se encontram desprovida nos serviços públicos de saúde. 
Faz um breve relato da demora nos atendimentos médicos e quando é 
atendido, também é demorada a marcação dos exames, causando danos na 
saúde dos usuários, dentre outros, ao tempo que cita o CORA discorrendo 
sobre o atendimento do mesmo. Fala que foi informado pelo Governador do 
Estado que vão ser iniciadas, as obras do Hospital da Mulher na via 
expressa, onde o mesmo vai assinar a ordem de serviço para esse fim na 
próxima segunda feira. Em aparte a vereadora Fátima Santiago discorre 
sobre o CORA, sendo um serviço eficaz, onde o motivo da falta de 
atendimento na unidade, se da na falta de investimentos do ministério da 
saúde, que não investem nos profissionais. Fala da satisfação de ver a boa 
intenção do Governador na construção do hospital citado, porém seria 
interessante que o poder público botasse para funcionar os hospitais que já 
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temos a exemplo da maternidade Santa Mônica, dentre outros. Em aparte 
vereador Ronaldo Luz lamenta a forma que os médicos são tratados, 
referente às suas remunerações, ao tempo que faz questão de entregar em 
mãos ao orador relatório das cirurgias que esse vereador realizou no 
exercício de sua profissão de Médico, citando o valor que recebeu, onde 
mostra a má remuneração de um profissional da saúde pelo SUS, fazendo 
solicitação que os gestores vejam com mais atenção essa questão e passem 
a valorizar esses profissionais. Retornando orador diz não fazer 
questionamento à valorização dos profissionais da saúde, onde entende o 
posicionamento desses profissionais. Logo após passa a pontuar os 
trabalhos já realizados pelo Governo do Estado, onde o mesmo pegou as 
UPAS fechada e colocou as mesmas para funcionar. Volta a falar 
acreditando na iniciativa do Governador junto à construção do hospital da 
mulher, informando que em paralelo o Governo também vai construir o 
hospital da criança. Ressalta que esse Governador em 200 anos, esta 
fazendo o que os outros não fez. Por fim deixa o convite a todos para visitar 
o local da construção do Hospital citado, onde nos compete como 
parlamentar fiscalizar toda obra pública e averiguar seu funcionamento. 
Terceira oradora vereadora Tereza Nelma volta a falar sobre a carta aberta, 
referente à PEC 287 com relação à reforma da previdência, que teve uma 
aceitação positiva da população na divulgação da mesma nas redes sociais. 
Diz que foi procurada por outras Câmaras de outros municípios que também 
queriam adotar o mesmo modelo da Carta Aberta para se manifestar. Logo 
após passa a ler em tribuna recomendação nº 03 ,de 10 de março de 2017- 
Ministério dos Direitos Humanos, Conselho Nacional dos Direitos Humanos. 
Por fim registra com satisfação que amanhã às 17 horas nessa Casa, vai ser 
realizada Sessão especial sobre a Síndrome de Down, tendo a presença de 
um cineasta, apresentação de um grupo de balé e uma jovem vinda de NYC 
também vai participar, ao tempo que faz um breve relato sobre a mesma. 
Para concluir fala da apresentação intitulada Autonomia Para Uma Vida 
Independente. Quarto orador vereador Francisco Sales diz sempre esta 
sendo repetitivo referente ao tema que vai citar mais uma vez no dia de hoje 
Passa a falar que esse vereador se sente desmotivado como empresário, 
pois a classe empresarial vem sofrendo reajustes tributários, onde passa a 
pontuar e denominar alguns. Ressalta que o caos no meio empresarial é de 
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responsabilidade do Secretario da Fazenda e do nosso Governador, que não 
estão tomando as devidas providências para mudar o quadro negativo desta 
categoria, onde o resultado da falta de comprometimento dos mesmos se dá 
no grande número de firmas fechando suas portas. Em aparte vereadora 
Fátima Santiago fala que não só o comercio está quebrado, bem como os 
produtores rurais, que também alguns estão se desfazendo dos seus 
negócios. Em aparte vereador Samyr Malta corrobora com o orador, onde 
sugere uma Audiencia Pública para tratar essa questão e na ocasião sejam 
convidados o Secretario da Fazenda, dentre outros representantes. 
Retornando orador informa que já tem uma audiência marcada para tratar 
sobre o tema em questão dia 28 de abril. Em aparte vereador Silvânio 
Barbosa diz ser do partido do Governo, onde não acredita que o Governador 
faça algo para prejudicar os empresários, sendo a intenção do mesmo o 
progresso em nosso estado. Fala que vai solicitar do Secretario da Fazenda 
explicações sobre o arrocho fiscal hora citado, já que esse vereador não tem 
conhecimento da questão, ao tempo que se solidariza com o orador. 
Retornando orador agradece o apoio dos pares e a manifestação do 
vereador Silvânio Barbosa, onde espera que o Governo venha a realizar 
ações de incentivo a categoria. Quarto orador vereador Siderlane 
Mendonça agradece o Prefeito de Maceió o Secretario Gustavo Torres e o 
Superintendente Gustavo Novais da SLUM, pela realização das melhorias 
para cidade de Maceió, passando a discorrer as mesmas denominando os 
locais que foram visitados. Logo após passa a falar da declaração feita pelo 
Governador do Estado sobre a anistia dos débitos nas casas da COHAB, 
sendo perigosa essa afirmativa pelo motivo da existência de um processo 
contra a CARP, estado seus bens penhorados e como é que fica a situação 
dos trabalhadores que reivindicam seus direitos. Ressalta que não é contra a 
anistia citada e espera que tudo de certo, só é contra a divulgação sem esta 
pautada em decisões jurídicas. Faz um apelo a população que esteja atenta 
a supostas promessas infundadas de políticos que não cumprem o que 
prometem, tendo em vista que estamos em previas de eleição, esperando 
que o Governador cumpra o que esta falando a respeito da anistia antes das 
eleições, bem como vai cobrar do Governo a camada da cachoeira do mirim. 
Em aparte vereadora Fatima Santiago corrobora com a questão em debate. 
Passando para o Prolongamento do expediente, foram lidos; Projeto de Lei 
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41/2017 do vereador Francisco Sales – Dispõe sobre a mudança do nome da 
Rua Santo Amaro, para Rua Bueno Higidi da Silva no município de Maceió, 
protocolo nº 997/2017. Projeto de Lei 42/2017 da vereadora Silvania Barbosa 
– Dispõe sobre a obrigatoriedade de contratação de Bombeiro Civil no 
Município de Maceió nos estabelecimentos que menciona protocolo nº 
1005/2017. Feita a chamada para Ordem do Dia, foram lidos e aprovados, 
projetos e requerimentos de números e autorias; Projeto de Lei 42/2013 do 
vereador Kelmann Vieira, discutido pelo autor e os vereadores; Glaba Novais 
Netto, Lobão, Silvânio Barbosa Luciano Marinho e Samyr Malta, protocolo nº 
13677/2015, em primeira discussão. Projeto de Lei 165/ 2016 do vereador 
Kelmann Vieira, protocolo nº 4606/2016, em 1º discussão. Projeto de Lei 
23/2016 da vereadora Fátima Santiago, protocolo nº 0847/2016, em 2º 
discussão. Projetos de Lei 67,127/2016 da vereadora Silvania Barbosa, 
protocolo nº 1766,3066/2016, em 1º discussão. Projetos de Lei 12/2017 e 
81/2016 da vereadora Tereza Nelma, protocolo nº 513/2017, 2106/2016, em 
2º e 1º discussão. Requerimentos do vereador Silvânio Barbosa de números; 
22 a 27/ 2017 e 27/2017 com protocolos; 965/17, 966, 967 a 969/17 e 
1017/17, 1017/17 e Moção de Aplauso, protocolo nº 1015/2017, discutidos 
pelo autor. Indicação 18/2017 da vereadora Maria Aparecida, protocolo nº 
989/2017, em discussão única. Requerimento 01/2017 do vereador Eduardo 
Canuto, protocolo nº 992/2017, com justificativa de voto do vereador Lobão, 
em discussão única. Requerimentos de números; 11/2017 a 16/2017 do 
vereador Francisco Sales, protocolos de números; 998/2017 a 1003/2017, 
em discussão única. Requerimentos 15/2017 a 17/2017, protocolos de 
números; 1008/17 a 1010/2017, em discussão única. Indicação 16/2017, 
18/2017 e 10/2017 do vereador Luciano Marinho, protocolos nº 1011/2017, 
1012/2017 e 1013/2017indicações 09/2017, 06/2017 do vereador Lobão, 
protocolos; 1028/2016 e 1029/2017, discutido pelo autor em discussão única. 
Requerimento 03/2017 do vereador Dudu Ronalsa, protocolo nº 1051/2017, 
discutido pelo autor e o vereador Francisco Sales em discussão única. 
Passando para o Expediente Final, não houve quem quisesse fazer o uso 
da palavra. Nada mais havendo a tratar, foi encerrada a presente sessão e 
convocada outra para o dia seguinte em horário regimental. Do que, para 
constar, lavrei e digitei a presente ata que dato e assino. Maceió, 22 de 
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março de 2017 - Kely Cristina Lopes dos Santos --------------------------------------
-----------Redatora de Atas e Debates. 
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